



# Un error informático obliga a que alumnos del Campus modifiquen sus matrículas

## Los estudiantes optaron por asignaturas incompatibles, según el reglamento

**Judit Calvo**

Los alumnos de la Universidad de Salamanca que se matricularon, por un error informático, en asignaturas a las que no podían acceder, han tenido que dar marcha atrás y rectificar sus matrículas, «como no podía ser de otra manera», según explica Margarita Morán, directora de la Escuela Politécnica de la capital.

El problema se fraguó durante la primera semana de septiembre, en la que un error en los filtros de la automatrícula por Internet, permitió a los estudiantes matricularse de asignaturas de tercero y cuarto sin haber superado las de primero y segundo de Grado. «La

mayoría de los alumnos no era la primera vez que realizaban el proceso, por lo que ya sabían el reglamento, aunque independientemente, en la misma página web donde el alumno cumplimenta el formulario están las normas de lo que puede o no puede compaginar», se pronuncia la directora de la Politécnica, donde 50 estudiantes formalizaron su matrícula con el error informático.

Los alumnos de la Escuela Politécnica, molestos por la situación, redactaron una carta con la queja a la vicerrectora de alumnos de la Universidad de Salamanca,

Cristina Pita, para pedirle que ya que habían asistido a las primeras clases y les habían sellado los impresos, que al menos este curso se respetara lo elegido por los alumnos. Pero, según se pronuncia Morán, «eso no es posible, porque hay unas normas de permanencia y el proceso de matrícula se tiene que regir por esas normas, porque si no se puede seguir en la Universidad, que es lo que queríamos evitar que pasara», explica la directora, que admite

**La directora de la Politécnica asegura que «las normas son conocidas por todos y es la única solución»**

además el problema que representaría en toda la Universidad en general, «ya que el resto de alumnos que se matriculó correctamente podrían reclamar

los mismos privilegios que el resto, y eso es insostenible», asegura la docente.

El problema de las matrículas, que se extendió a todas las Escuelas de la Universidad de Salamanca, llegó a incluso a permitir que los alumnos asistieran a las clases de las que se habían matriculado por error, mientras que los formularios fueron sellados por el personal de administración. «Eso ocurre porque las revisiones de las matrículas se hacen una vez terminado el plazo, y cuando ocurrió esto no había pasado aún», señala Morán.